

## 21/11. N.E.G. UN GRUPO DE ARQUEOLOGOS HALLA LA INSCRIPCION MAS ANTIGUA DE LA HISTORIA

Un grupo de arqueólogos ha descubierto la inscripción más antigua encontrada en la zona histórica de la ciudad iraní de Jiroft.

“La inscripción, descubierta en un palacio, fue esculpida en adobe y sólo ha quedado intacta la esquina inferior izquierda”, explicó el profesor Yousof Majid - Zadeh, jefe del equipo de excavación.

“Las únicas inscripciones antiguas conocidas por los expertos antes del descubrimiento de Jiroft son cuneiformes y jeroglíficas”, dijo Majid Zadeh, y añadió que, “la nueva inscripción está formada por formas geométricas y todavía ningún lingüista ha sido capaz de descifrarla”.

En anteriores excavaciones en la zona los arqueólogos han encontrado muchos objetos que confirman la existencia de una rica civilización que data del tercer milenio antes de nuestra era.

La excavación de Jiroft está centrada en el templo y los lugares en los que se han encontrado tablas anteriormente.

Los arqueólogos creen que la inscripción descubierta es la escritura más antigua encontrada hasta el momento y que la lengua escrita elamite se originó en Jiroft, donde fue desarrollado el sistema de escritura en primer lugar, y luego fue extendiéndose a través del país.